



Bern, 14. Juli 2020

## **KLIMASCHUTZ: JETZT ERST RECHT!**

Sehr geehrte Medienschaffende

Die wirtschaftliche und ökologische Lage ist gravierend. Nach der Corona-Krise kann unser Land nicht einfach zum Alltag zurückkehren. Die nächsten Jahre entscheiden darüber, ob es der Schweiz gelingt, zukunftsfähige Jobs zu schaffen und ihren Teil zur Abwendung der Klimakatastrophe zu leisten.

Die öffentliche Hand muss in grossem Stil investieren, um die Konjunktur nach der Corona-Krise wieder anzukurbeln und den ökologischen Umbau voranzutreiben. Ob es um den Zu- und Ausbau der Solarenergie, elektrische Lade- und Speicherlösungen oder die Sanierung von Gebäuden und Produktionsprozessen geht – ohne staatlich finanzierte Anreizprogramme wird es nicht gehen.

Die SP zeigt in einem Positionspapier auf, wie der ökologische Umbau zur Bewältigung der Corona-Krise beitragen kann. Dieses Papier stellen wir Ihnen an einer Medienkonferenz vor.

Gerne laden wir Sie ein:

**Dienstag 21. Juli 2020, 11 Uhr**

Konferenzsaal, Medienzentrum Bundeshaus, Bundesgasse 8-12, Bern

An der Medienkonferenz nehmen teil:

- **Beat Jans**, Vizepräsident SP Schweiz, Nationalrat BS
- **Élisabeth Baume-Schneider**, Ständerätin JU
- **Gina La Mantia**, Zentralsekretärin SP Frauen\* Schweiz

Wir freuen uns, Sie an unserer Medienkonferenz empfangen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüssen

**SP Schweiz**

Theaterplatz 4

CH – 3011 Bern

Telefon 031 329 69 85

[rp@pssuisse.ch](mailto:rp@pssuisse.ch)

[www.spschweiz.ch](http://www.spschweiz.ch)